



Pressemitteilung

vom 02.08.2023

Seite 1 von 2

Pressestelle
Halderstr. 1-5
86150 Augsburg
presse@sska.de

Die Stadtsparkasse Augsburg erzielt erneut Spitzenleistungen im deutschen Leasing-Bereich!

Nach 2017 und 2018 zeichnete die Deutsche Leasing AG die Stadtsparkasse Augsburg nun auch für 2022 mit dem begehrten "Deutschen Leasing Award" aus. Dieser Preis würdigt Sparkassen mit den besten Neugeschäftsergebnissen. 2022 belegte die Stadtsparkasse Augsburg in Deutschland den beeindruckenden ersten Platz in ihrer Vergleichsgruppe.

Leasing ist für Unternehmen eine bedeutende Alternative zur Finanzierung, um ihre Investitionen darzustellen. Es ermöglicht Investitionen ohne hohen Kapitaleinsatz und gewährleistet den Erhalt der Liquidität sowie finanziellen Spielraum.

Vorstandsmitglied Wolfgang Tinzmann, betont: "Gemeinsam mit der Deutschen Leasing sind wir der unabhängige Investitionsrefinanzierer für unsere gewerblichen Kundinnen und Kunden. Unsere Leistungsfähigkeit erstreckt sich von der schnellen '2-Minuten-Zusage', die online direkt verfügbar ist, bis hin zu maßgeschneiderten Lösungen für umfangreiche Investitionsvorhaben. Eine fundierte Beratung und eine zuverlässige, faire Betreuung bilden die Grundlage für den Erfolg unserer Kundschaft."

Die Stadtsparkasse Augsburg stellt die individuellen Bedürfnisse der Kundinnen und Kunden in den Mittelpunkt der Leasingberatung. In Zusammenarbeit mit der Deutschen Leasing AG bieten sie bedeutende Mehrwerte, darunter Transaktionssicherheit und Planbarkeit auch bei komplexen Lösungen.





(Von links nach rechts - Wolfgang Tinzmann, Frank Speckmann, Sandra Peetz-Rauch, Christian Steimer, Martin Gutzer, Bernhard Breu, Michael Kramer, Roland Lauter, Jürgen Schleicher) Foto: © Simone Steuer, ssk